

## Sie ist die Liebe seines Lebens... aber er weiß es nicht mehr.

Liebe Freundinnen und Freunde  
der Hans und Ilse Breuer-Stiftung,

wer fragt Menschen mit Demenz,  
was wie wirklich wollen?

Unsere Nachwuchsforscherinnen  
und Nachwuchsforscher tun es.  
Wiebke Mohr hat im Rahmen ihrer  
von der Hans und Ilse Breuer-  
Stiftung geförderten Promotion  
valide Erkenntnisse gewonnen.



Ziel ihrer Untersuchung war es, maßgebliche Faktoren zur verbesserten Versorgung von Menschen mit Demenz zu erheben. Dies ist ihr in besonderer Weise gelungen. So bescheinigt ihr Doktorvater Wolfgang Hoffmann, dass die "Ergebnisse unmittelbaren Einfluss auf die Weiterentwicklung und Gestaltung eines personenzentrierten Versorgungsansatzes" haben. Zudem liefere sie "wesentliche Ansätze für die Einführung der regelmäßigen Erhebung von Patient\*innenpräferenzen bei Menschen mit Demenz in der praktischen Versorgung."

Konkret konnte sie erstmals in dieser Klarheit erheben, dass Menschen mit Demenz in erster Linie Unterstützung im Alltag, sozialer Austausch und eine bessere interdisziplinäre Gestaltung des Gesundheitswesens wichtig sind.

Uns und allen begleitenden Akteuren zeigt dies, dass Betroffene durchaus benennen, was ihnen hilft. In der Praxis wird Betroffenen leider immer noch allzu oft abgesprochen, dass sie ihre Wünsche äußern können und diese auch ernst meinen.

Wir engagieren uns als Stiftung mit aller Kraft dafür, dass junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler mit ihrer Leidenschaft und ihren Ideen zukunftsweisende Analysen vornehmen können, die auch in der Betroffenenhilfe berücksichtigt und umgesetzt werden. Denn das macht unsere Stiftung von Beginn an aus.

Dies gelingt nur, wenn wir auf Ihre Spenden zur Förderung qualitativ hochwertiger Forschung bauen können.

Bitte helfen Sie uns weiter zu helfen!

Herzlich,  
Ihre Katja Bär

Unsere Arbeit und der Erfolg unserer Projekte hängen auch von Ihrer Mithilfe ab. Selbst eine kleine Spende kann Großes bewirken. Bitte spenden Sie, damit wir die Forschung weiter unterstützen und zum Beispiel ein neues Stipendium vergeben oder den Publikationspreis wieder ausschreiben können.

**Unterstützen Sie uns dabei, die Lebensqualität von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen zu verbessern.**

Spenden

Sie haben Fragen oder Anregungen?

Wir freuen uns über Ihre Nachricht an [info@breuerstiftung.de](mailto:info@breuerstiftung.de) oder telefonisch über 069/2980 1940

Abmeldelink | unsubscribe | Lien de désinscription | Anular suscripción | Link di cancellazione